



# COMPRENDRE L'ÉCHEC SCOLAIRE

## Conférence-vernissage avec Pierre Vianin

Comprendre pourquoi un élève est en échec et comment intervenir est complexe, mais peut être maîtrisé en utilisant **le point nodal**. Ce concept permet de décupler l'efficacité de l'intervention. À l'école, le levier pour basculer l'échec est rarement la discipline. Identifier le point nodal permet de dégager la route de la réussite scolaire.

Ne manquez pas cette occasion d'approfondir votre compréhension de ce nouveau concept.



le mardi, 17 septembre 2024  
à 17h30



HEP-VS, St-Maurice  
Salle 360 (auditoire)



Inscription : code QR ou  
<https://hepvs.ch>

